

Les conseils de Laurent pour une cicatrisation couronnée de succès.



RÉALISER UNE PRISE EN CHARGE GLOBALE DU PATIENT

« Pour bien prendre en charge un patient diabétique, il faut réaliser une prise en charge globale. Alors bien sûr le traitement local de la plaie joue beaucoup, mais il faut également prendre en charge le diabète et dispenser des conseils hygiéno-diététiques sur l'importance de l'activité physique, de l'alimentation, ... »



INSTAURER UN CLIMAT DE CONFIANCE AVEC VOTRE PATIENT

« Ce qui fonctionne particulièrement bien est d'instaurer un climat de confiance avec le patient et de conclure un marché sur les engagements de chacun durant la prise en charge. Cela permet vraiment d'optimiser l'observance du patient et de diminuer la durée de la cicatrisation. »



METTRE EN PLACE UNE DÉCHARGE

« Pour les plaies du pied diabétique, il est important de proposer une consultation spécialisée aux patients pour pouvoir mettre en place une décharge. C'est vraiment indispensable pour le processus de cicatrisation. »